Marie-Pascale Tiberghien – Mme Henderson mptiberg@gmail.com



Née au Canada de parents français, aînée de 5 enfants, j'ai grandi dans la région grenobloise.

Après des études vétérinaires à Lyon, j'ai travaillé dans plusieurs sociétés pour le développement de médicaments vétérinaires, notamment comme clinicienne et responsable de projets de développement.

J'ai passé 10 ans au nord de l'Angleterre – au milieu de nombreux moutons. J'en suis revenue avec un mari écossais et 2 filles en 1995 dans la région lyonnaise.

Nous habitons maintenant à Cortambert, communauté de communes du Clunysois, depuis 2013. Nous avons fait installer en 2020 16 panneaux photovoltaïques sur notre toit, ce qui me donne une petite expérience pratique.

Je suis très motivée pour participer, via la CVSSB, à l'augmentation de l'autonomie énergétique de notre région, et j'apprécie de pouvoir rejoindre une équipe diverse et dynamique.